
多文化共生海外派遣研修（UAE コース）の報告会 

 

 １２月２１日（木）４時間目の生徒総会の後に、本校体育館で海外派遣研修報告会を行いました。１５分程度の報

告会でしたが、４名の派遣生徒が UAE で感じたドキドキやワクワクが、全校生徒にしっかりと伝わっている様子が見てとれました。 

   

事前アンケートによると、８割以上の生徒は外国に行ったことがありません。行ったことのある生徒も、アメリカ（ハワイ、グアム含

む）、アジア（韓国、台湾、香港）など、日本にとって身近な地域が多いようです。一方で、約７割の生徒が「外国に行ってみた

い」と考えています。 

事後アンケートでは、約９割の生徒が、「外国に行く、又は外国の人と交流することについて知る機会になった」と回答しました。

感想を読むと、報告を聞いていた生徒の内面の変化が伝わってくるような気がします。一部ご紹介します。（原文のままです） 

 

 報告会お疲れ様でした。今日の報告会は聞いていて、とても良かったと感じます。皆さんが学ばれたことや楽しかったことな

ど、様々なことが聞けて、私も海外に行くことに対して、興味を持つことが出来ました。特に、現地の料理の話がとても良かっ

たです。まだ海外経験がない私からすると、高校生で海外に行くことが出来た皆さんが羨ましくも感じました。また、こういった

経験をする機会が多くあると良いと感じました。今日、ほんとに素晴らしい報告会ありがとうございました。 

 英語などが完璧に話せないと海外に行くことは難しいのかなという不安があった。だけど、今回の報告会のスライドに載ってい

る写真や、行った人たちの話を聞いて思っていたより凄い楽しそうで現地の人たちと会話が出来たっていうところに特に関心

があり驚いたところでもあった。私はまだ海外に行く勇気はないがこれを聞いて少し外国の人たちと交流することへの感心が

高まってきた。今回は実際に行った人たちの感想やその国の紹介が聞けて良かった。 

 海外は日本語が通じなくて物騒で怖いところという印象が強かったけどこの発表をきいて海外も全員が怖い人ではなく明るく

もてなしてくれる人もいるということがわかって、海外への印象がかなり変わった 

 日本と文化も宗教も違う中で交流などをしたことは凄いなと感心しました。また、自分も海外に行ってみたいなと思うきっかけ

になりました。 

 UAE にいったからこそ分かる地元の料理だったり、生き物、またそれら体験しての感想は凄く説得力がありました。副校長先

生が言っていた通り私のような普通の子でも海外に行き、多文化と関わることができるということが知れたので、海外に少し

興味を持つことができました。 

 UEA の国旗、フードなど知らないこといっぱいで聞いてて楽しかったです。現地の人と交流して友達になって、一緒に研修に

行った人達とも仲良くなって輪が広がって素敵だなとも思いました。海外に行くことに興味はあるけれど、英語むりかなって諦

めていました。でも、英語力がじぶんと同じくらいの 4 人がここまでエンジョイしていた姿に勇気をもらいました! 2 月の最終発

表も頑張ってください。とりあえず研修お疲れ様でした! 

 

 ４名の派遣生徒達は、２月に都で行われる最終発表会に向けて準備を進めていきます。全校生徒にさらに多くの気づきを伝

えられるように、４名の研修を応援していきたいと思います。 


